

光市記者発表資料

令和4年1月6日

件名

新型コロナウイルス感染症に係る市長メッセージ

内
容

全国的に、感染力が極めて強いオミクロン株が広がる中、山口県でも、ここ2日間で1日あたり100人を超える新規感染者が確認されており、特に岩国市をはじめとする東部地域を中心に、これまでにないスピードで感染者が急増しています。

本市でも、昨年末から新規感染者の確認が続いており、感染の拡大を抑えるため、感染予防対策の徹底など、市民の皆様をお願いとご協力のメッセージをお届けします。

メッセージは別添のとおり

問合せ

担当課 光市福祉保健部 健康増進課 健康増進係

担当者 小熊 紀美恵

電話 0833-74-3007

新型コロナウイルス感染症に係る市長メッセージ

全国的に感染力が極めて強いオミクロン株が広がる中、山口県でも、ここ2日間で1日あたり100人を超える新規感染者が確認されており、特に岩国市をはじめとする東部地域を中心に、これまでにないスピードで感染者が急増しています。

こうした状況に鑑み、県は、岩国市と和木町に対する「まん延防止等重点措置」の適用を国へ要請する方針を決定しました。

本市でも、昨年末から新規感染者の確認が続いており、本日、1日あたりの新規感染者数では過去最多となる13人が確認されました。こうした状況を受け、年始に開催を予定していた「令和4年光市消防出初式」を中止し、また、「令和4年光市成人のつどい」を延期するという苦渋の決断をいたしました。私自身、大変残念ではありませんが、これまで開催に向けてご尽力をいただいた多くの関係者の皆様、そして、開催を心待ちにしておられた参加者の皆様には、どうかご理解をいただきたいと思えます。また、今後も様々な場面で我慢やご不便をおかけする場合がありますが、引き続き、ご協力をお願いします。

感染力が極めて強いオミクロン株の影響による感染拡大を防止し、県内の医療提供体制のひっ迫を避けるためには、これまで以上に感染防止への意識を高く持ち、対策を再徹底する必要があります。このため、極めて強い危機感をまち全体で共有するとともに、市民の皆様には、以下の感染予防にご協力をお願いします。

○ワクチン接種の有無に関わらず、引き続き、「新しい生活様式」を実践いただき、「3密の回避」、「マスクの着用」、「まめな手洗い・手指消毒」、「定期的な換気」など、基本的な感染予防の徹底をお願いします。

○外出にあたっては、業種ごとの感染拡大予防ガイドラインを遵守している施設等を利用するとともに、外食する際は、感染防止対策に取り組む「やまぐち安心飲食店」等を利用し、飲食店から求められる感染防止対策には協力してください。

特に、会食時には、3密を避けることはもちろん、食事の合間の会話の際にはマスクを着用するなど、徹底した感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

○発熱や咳など感染を疑う症状が出た場合には、外出や人との接触は避け、速やかに、かかりつけ医や受診・相談センター、市健康増進課等にご相談ください。

なお、高齢者をはじめとする一般市民の皆様への3回目のワクチン接種については、1月17日から順次実施いたします。接種券が届きましたらご予約いただけますので、今しばらくお待ちください。

現下の新型コロナウイルスの感染状況は、新たな局面を迎えています。この難局を乗り越えていくためには、一人ひとりの節度ある行動と感染予防の徹底が必要です。市民の皆様の健康と安全・安心な暮らしを守るため、引き続き、「オールひかり」で感染防止対策や円滑なワクチン接種に全力で取り組んでまいりますので、皆様のご理解とご協力をよろしく申し上げます。

令和4年1月6日

光市長 市川 熙